



No me asusta enfrentar a la autoridad; te hablan Javier May

por Mexico Informa | Ago 7, 2025 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0
Comentarios



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

Ayer Adán Augusto decidió hablar en la tribuna del Senado de la República, obviamente con un discurso defensivo sobre las acusaciones en su contra por el presunto vínculo con el crimen organizado a través de su secretario de Seguridad, Hernán Bermúdez, “El Comandante H”, líder de del cártel “La Barredora”, y que hoy está prófugo de la justicia.

Que no le asusta que tenga que comparecer y que no necesita el fuero, que lo hará con mucho gusto cuando haya un citatorio de alguna autoridad.

Si está con esa disposición, sería bueno avisarle al gobernador de Tabasco, Javier May para que acepte la invitación que le hizo el diputado panista, Germán Martínez, que se anime como Layda lo hizo contra Alito, y solicite el procedimiento de juicio político para que responda sobre las múltiples acusaciones.



Germán Martínez, cuando terminó la reunión del pasado viernes en la Cámara de Diputados, de la Sección Instructora que el forma parte de los cuatro legisladores para los juicios de desafuero, llamó al gobernador de Tabasco para que actuara contra Adán Augusto.

“Que se anime, que se anime Javier May, para ver si en Morena son parejos”

Para nadie es secreto del pleito a navaja limpia que sostiene el gobernador de Tabasco, Javier May y el coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto.

Es un secreto a voces que la filtración de la información del secretario de Seguridad Pública, Hernán Bermúdez cuando Adán Augusto fue gobernador de Tabasco, salió del despacho del mandamás tabasqueño.

Bermúdez es buscado por la autoridad acusado de liderar el cartel “La Barredora”, grupo criminal que desfiguró esa entidad con secuestros y ejecuciones. Se apoderaron del negocio del huachicol y posterior ingresaron al control d las drogas y tráfico de migrantes.

ALITO VENTILO EMPRESAS DE BERMUDEZ CON ADAN

Adán Augusto buscó desmentir que Bermúdez no inició con su gobierno, pues lo designó a partir del 23 de diciembre del 2019, sin embargo, la Secretaría de la Defensa mantenía bajo lupa sus movimientos con el crimen organizado del líder de “La Barredora”.

Nada pudo hacer nada en su defensa el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña que recibía línea de Don Adán previo a iniciar el debate. Era imposible que frenara a los participantes.



No estaba **Ricardo Monreal** ni el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez**, tal vez sabían lo que le esperaba a Don Adán y como no hay una buena relación, simplemente se hicieron a un lado.

Bueno, el líder del PRI, Alejandro Moreno "Alito" la semana pasada denunció a Adán Augusto ante la Fiscalía general de la República de Alejandro Gertz Manero, exhibió, incluso siete actas constitutivas de empresas de Bermúdez que involucra incluso participación del morenista.

A Don Adán no le gustó, para nada que lo hayan denunciado, pues si bien en México no procederán por tener la vara alta al ser hermano del ex Presidente López Obrador con Claudia Sheinbaum, eso no lo salva de las autoridades del gobierno de Donald Trump que mantiene al menos bajo lupa a los gobernadores de Sinaloa, Rubén Rocha, de Tamaulipas, Américo Villarreal, de Sonora, Alfonso Durazo, al propio Andy López Beltrán y Mario Delgado de la SEP.

Durante el debate en la sesión Permanente en la Cámara Alta, Alito lo encaró para restregarle que él no está acusado de proteger a criminales y por defender al crimen organizado, porque de eso esta denunciado Adán.

Esto en respuesta por el juicio político que está en San Lázaro para desaforar por acusaciones de la gobernadora de Tabasco, Layda Sansores. Es la segunda vez que intenta la señora gobernadora, pues la primera quedó, sentenciado por un tribunal del Poder Judicial, un intento fallido pues.

Por eso, no tengan duda, les dijo Alito, si algo tengo yo es carácter, porque pueden meter a la cárcel a uno o dos, pero no al pueblo de México. Y eso se lo digo por una razón, porque no nos van amenazar y no nos van a amedrentar.



Mientras el señor estaba en Tabasco, de gobernador, un jefe criminal de una banda (Hernán Bermúdez "Comandante H"), permitía asesinatos y corruptelas, por eso los hemos denunciado junto con cinco gobernadores más y al propio ex Presidente López Obrador y eso es lo que daña a México en la relación con estados Unidos.

Adán Augusto se preparó, sin duda unas tres semanas para poder enfrentar estas acusaciones en el Pleno, dicen los que saben que fue obligado por la que manda en Palacio Nacional para mitigar la crisis política que está dañando su gobierno. No perdonan a Alito que la denuncia la haya llevado también al plano internacional, principalmente a la oficina de Marco Rubio, en la Casa Blanca.

PAN, EL OTRO DOLOR DE CABEZA DE ADAN

Primero fueron los megáfonos y bocinas en una sirena abierta del diputado, Federico Döring y el coordinador de los senadores, Ricardo Anaya que confrontaron a Noroña ante el intento de eliminar el debate de la agenda política. Estaba el punto de acuerdo que presentó Lilly Téllez para que Adán Augusto se separara de su cargo y enfrentara las acusaciones graves vinculadas al crimen organizado. Acusó que Morena es el brazo legislativo de los cárteles.

Lilly Téllez, antes había provocado dolor de estómago a la ex gobernadora de Sonora, Claudia Pavlovich, pues desde que entró al pleno de la Cámara Alta para rendir protesta como nueva Embajadora de Panamá, las suplicas de Noroña como presidente de la Mesa Directiva y quien llevaba la sesión, no pudieron frenar los gritos con megáfono en mano de la panista de ¡Claudia Pavlovich corrupta! ¡Claudia Pavlovich Corrupta! ¡Claudia Pavlovich corrupta!

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

07/08/2025

OPINIÓN



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/no-me-asusta-enfrentar-a-la-autoridad-te-hablan-javier-may/>